
 

説明会名 入曽地区学校統廃合説明会 

会場及び

開 催 日 

 南小学校………平成２１年１１月 ４日（水） 出席者数１７名 

 入間野小学校…平成２１年１１月 ６日（金） 出席者数１２名 

 入間小学校……平成２１年１１月１２日（木） 出席者数２７名 

 入曽公民館……平成２１年１１月１４日（土） 出席者数１０名      
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【主な質疑応答】 

Q 入間小の児童にとって、統合先の小学校でも知っている先生がいた方が

早く馴染めると思うが。 

A 教職員人事の権限は埼玉県にあるが、そういった点に配慮してほしい旨

は市の教育委員会から要請している。 

Q 入間野小と南小の Is 値は、いくつか。 

A 両校とも耐震補強工事は完了しており、学校の耐震基準（０．７）は確

保している。 

Q 安全誘導員は、統合後いつまで立っていてもらえるのか。 

A 南小の２か所の踏切（②・⑪）は、実施計画の予算上は２，３年を目途

に考えている。入間野小の⑰の箇所は、同様の予算において５年先まで計

上している。 

Q 通学ルートは決まったのか。 

A 検討協議会でとりまとめた通学ルート案を統廃合計画に盛り込む予定だ

が、通学ルートは統廃合の時期まで柔軟に考えており、最終的にはＰＴＡ

及び学校で決めてもらいたいと考えている。 

Q 統廃合で入間小の児童の通学距離はどれくらい長くなるのか。 

A 入間野小の通学区域に関しては、最も距離の長い通学班で約２．１㎞、

南小の通学区域に関しては、約１．８㎞になることが見込まれている。な

お、国の基準では４㎞以内を目安としている。 

【主な意見要望】 

・ 余裕教室が尐なくなるので、南小の学童保育室は校舎内に移転するので

なく、校庭内に新たに造ってほしい。 

・ 南小へ向かう通学児童の安全を確保するため、畑の中を通って南小につ

ながる道路を新たに造ってほしい。 

・ 南小の②の踏切を拡幅してほしい。 

・ 通学路の危険な箇所に対しては、十分な安全対策を講じてほしい。 

・ 入間中がなくなるという話があるが、統廃合で同じ子供が何度も学校を

動くようなことはないようにしてほしい。 

資 料 名 

 入曽地区の小学校の統廃合について 

 市で実施予定の通学路の安全対策 ～ 入間野小学校通学区域 

 市で実施予定の通学路の安全対策 ～ 南小学校通学区域 

担 当 狭山市教育委員会 教育総務課 学校統廃合担当（内線５６３９） 

  


